

中学校の窓

の
中
学
校
紹
介

「ホームページも、開いてみてください」

日野市の各小中学校では、特色ある学校づくりを目指し、様々な取り組みを行っています。

今号では、前号の小学校に引き続き、中学校の様子を紹介します。紹介する内容は、各校のホームページや学校便りの入口です。

詳しくは、各校のホームページをご覧ください。

(学校課)



日野第一中学校

「リサイクルでワクチンを」

一中生徒会では、ペットボトルのキャップを集めてワクチンを買う運動をしています。キャップ千個で約一名分のワクチンを買うお金になりますので、二十名分を目標に取り組みました。生徒や先生、育成会や民生委員の方など多くの協力を得て、本年三月にみごと目標を達成することが出来ました。

この活動を通して、地道な取り組みが人の命を救うことになりました。

本年度も取り組みます。

<http://www.j-hino1.hino-tky.ed.jp/>

日野第三中学校



「生徒にとつてよりよい教育環境をつくる学校」

よりよい教育環境のためには、指導力を高めるために常に努力する教員、生徒たちのために絶大な協力をくださる保護者・地域の皆様などの人的環境、充実したICT設備に代表される物的環境がありますが、生徒たち自身が互いに学びを尊重し合う姿勢とその基盤をなす「けじめ」ある学校生活も重要な要素です。

今年からは、「三中をより魅力ある学校にするプロジェクト事業」で、英検学習教室・放課後補習教室など新たな取り組みも始まります。それらを充実させて「よりよい教育環境」をつくっていきます。

が当たり前にできることを目指しています。そして、周りの人々に迷惑をかけないように、社会人としてのマナーを身につけられるようになります。

特に、今年度は学年毎に『挨拶選手権』を実施して、挨拶の徹底を図っています。また、時間を大切にするために、チャイム着席にも取り組んでいます。



<http://www.j-nanao.hino-tky.ed.jp/>

七生中学校



挨拶とマナーの七生中

「挨拶とマナーの七生中」を合言葉に、爽やかな挨拶

が当たり前にできることを目指しています。そして、

周りの人々に迷惑をかけないように、社会人としての

マナーを身につけられるようになります。

特に、今年度は学年毎に『挨拶選手権』を実施して、挨拶の徹底を図っています。また、時間を大切に

にするために、チャイム着席にも取り組んでいます。



「頑張る時はいつも今」

校長 中野 秀樹

三沢中学校



生徒一人一人を大切にし、鍛え可能性を伸ばす学校を目標としています。

学校を目標としています。

学ぶ姿勢づくりを重要な視点とし、基礎・基本を身につけることをすすめ、

学習、部活動に全力で取り組める生徒の育成を図って

いきたいと思います。

生活指導は生き方の基盤づくりとして、あらゆる機会を捉え指導しています。道徳教育を大きな柱とし、

教材開発をおこなっています。少人数指導を数学、T

Tを理科で実施します。

大坂上中学校



「学び場 ホワイト&ブルー坂中」

本年度三〇周年行事を実施する年にあたり、学校のスローガンを設定しました。それが「学び場 ホワイト&ブルー坂中」です。ホワイトは「白い米」からご飯をしっかりと食べて健康を、ブルーは「明るくさわやかな青」つまり、大坂上中は健康的で明るくさわやかな学校をイメージしています。

「校舎の色」と「緑と清流のまち日野」にもつながっています。



<http://www.j-ohsakaue.hino-tky.ed.jp/>

日野第一中学校



「自主、自立・豊かな心・信頼される学校」を目指します。

明るいあいさつの出来る生徒、素直な生徒、そして人のために尽くせる生徒の育成に頑張っていきます。

規範意識がしつかり身についた生徒、そして人自校を誇れる学校づくりが大きな目標です。

《本校の特色ある教育》

* 食育教育の推進（地域学習・農業体験・食育

パートナー等）

* 小中連携教育の推進（体験学習・連絡協議会等）

* 地域との連携教育の推進（三世代の集い・日の出マラソン等の参加）



農作業体験

<http://www.j-hino2.hino-tky.ed.jp/>

日野第四中学校



校長 千葉 正

日野四中の一日は、明るく元気な「あいさつ」から始まります。校舎のいたるところであいさつ

が聞こえ、生徒会が呼びかけをしたあいさつ運動も実施しています。これは、四中のよき伝統として今も受け継がれています。また、生徒会活動も活発で、特に生徒総会の中で行われる意見交換会では様々な意見が出され、全校生徒が一体となつた討論会になっています。このような活動を通して、自主性を伸ばし、責任感を育んでいます。

リーダー性を取り組んでいる生徒達、そして生徒達をいつも献身的に支えてくれる保護者や地域の皆様がいます。今年も「学校・家庭・地域」の連携を大切にした学校づくりを目指していきます。

<http://www.j-hino4.hino-tky.ed.jp/>

平山中学校



校長 秋山 讓児

「個に応じた指導の充実と、学力の向上」

「美しくあれ、健やかにあれ」これは校歌の美しい所作となつて現れます。

一節です。健やかな心は、

美しい所作となつて現れます。

本校では、規範意識や礼儀・作法は生きる力の根幹であり、学力を培う基礎・基本と考え、厳しく・粘り強く指導しております。

また、ICT活用教育の一層の推進、小学校との円滑な接続と個に応じた教育など、保護者や地域との強い連携のもと、教職員一丸となつて取り組んでおります。（タイトルは本年度のキーワードです。）



整然とした全校朝会

<http://www.j-hirayama.hino-tky.ed.jp/>

大坂上中学校



校長 岡部 秀敏

「学び場 ホワイト&ブルー坂中」

本年度三〇周年行事を実施する年にあたり、学校のスローガンを設定しました。それが「学び場 ホワイト&ブルー坂中」です。ホワイトは「白い米」からご飯をしっかりと食べて健康を、ブルーは「明るくさわやかな青」つまり、大坂上中は健康的で明るくさわやかな学校をイメージしています。

「校舎の色」と「緑と清流のまち日野」にもつながっています。



<http://www.j-ohsakaue.hino-tky.ed.jp/>

校長 正留 久巳